

Verein Pumptrack Meggen



Das Team vom Pumptrack Meggen – von links: Toby Christen, Claudine Casparis, Anna Geiger, Denise Plüss, Miriam Walter, Hans Duss und Emanuel Souto – freut sich auf deinen Besuch auf der Website, auf Facebook und Instagram. QR-Code einscannen und lossurfen.

Der nächste Schritt ist gemacht. Nach Prüfung verschiedener Offerten für die Planung und Realisierung der Pumptrackanlage haben wir uns in Abstimmung mit der Gemeinde für die Firma vastrails entschieden.

Die Mitarbeiter von vast trails verfügen über langjährige Erfahrung in Planung und Bau von Pumptracks. Als Spezialist für individuelle, an die örtlichen Begebenheiten und Voraussetzungen angepasste Anlagen, erwarten wir den auf Megger Bedürfnisse am besten zugeschnittenen Pumptrack verwirklichen zu können.

Detaillierte Planung

Nun geht es gemeinsam mit vast trails an die detaillierte Planung. Sobald das Projekt klarer abge-



steckt ist und eine Visualisierung vorliegt, ist die Information der Anwohnerinnen und Anwohner ein wichtiger nächster Schritt. Bis zu den Sommerferien soll der Projektplan dann weitestgehend stehen. Unser Ziel ist es, im Jahr 2023 den Pumptrack Meggen zu eröffnen.

Fragen und Anliegen

nehmen wir jederzeit gerne unter pump@pumptrack-meggen.ch

entgegen. Darüber hinaus präsentieren wir auf unserer Website www.pumptrack-meggen.ch regelmässig die neuesten Informationen zum Projekt und Wissenswertes zum Thema Pumptrack im Allgemeinen.

Besuche uns ab sofort auch auf Facebook und Instagram

Facebook

www.facebook.com/PumptrackMeggen

Instagram

www.instagram.com/pumptrackmeggen

Wir freuen uns auf Dich!

Das Team vom

Pumptrack Meggen

Weitere Informationen auf der Website:

www.pumptrack-meggen.ch